

Le froid fait monter la fièvre chez Quadrimex Sels

CAVAILLON Pour protéger les routes, l'entreprise sud-vaclusienne dispose de 150 000 tonnes de sels stockées sur trente sites, de Toulon à Dunkerque en passant par le port d'Arles

Gaëtan Chapleau aime le froid. Le froid humide si possible, celui qui couvre nos routes départementales au petit matin, les rendant aussi glissantes que des planches saponnées.

Il est vrai que cet homme dirige depuis son bureau de Cavaillon la deuxième entreprise française en matière de négoce de sel. Pas celui qui vient saupoudrer les frites, mais bel et bien celui qu'on répand à grosses poignées sur les chaussées et trottoirs.

Quadrimex Sels a changé de propriétaire il y a deux ans en passant dans le giron d'un groupe espagnol, mais pas de vocation. L'entreprise possède depuis 2012 ses propres salins du côté de Narbonne, et achète le complément en Espagne, en Italie voire même en Afrique du nord. "On passe entre 200 000 et 250 000 tonnes de sel par an", confie le directeur général. Une activité assez aléatoire, en fait directement en lien avec la météo. Une activité saisonnière certes qui se prépare bien en amont avec la constitution des stocks jusqu'au mois de septem-



Quadrimex Sels, deuxième entreprise française sur le marché du négoce du sel dispose d'une trentaine de sites de stockage dont un à Toulon (notre photo).

/ PHOTO DR

bre, le but est d'être prêt le 1er novembre. "Nous avons une trentaine de sites de stockage"

détaille le directeur général. De Toulon à Dunkerque, en passant par le port fluvial d'Arles,

et la vallée du Rhône. L'objectif est de satisfaire la demande, celle des villes, des intercommuna-

lités, des conseils départementaux, des directions interdépartementales des routes, et même l'aéroport de Roissy. Des clients qui préparent eux aussi leurs emplettes bien avant les coups de froid. Par chance, le sel n'est pas du genre périssable, en cas de douceur le produit peut se garder.

Quadrimex Sels a cependant élargi son offre et donc sa clientèle, avec d'énormes sacs de 600 kg (du genre big bag) à destination des entreprises, et des sacs plus petits vendus en grandes surfaces pour un usage domestique.

Un produit qui s'arrache en ce moment. Quadrimex a commencé sa saison le 2 janvier dans le nord de la France, puis le 11 dans la vallée du Rhône. "On a eu une très grosse journée vendredi dernier, avec des commandes multipliées par trois" confie Gaëtan Chapleau. C'est bien connu, le froid fait grimper la fièvre acheteuse.

Et si l'on en croit les prévisions météo, le téléphone n'a pas fini de sonner chez Quadrimex Sels ces prochains jours.

Jean-Luc PARPALEIX

GRAND FROID

Les mesures d'accueil d'urgence intensifiées

La vague de froid que l'on connaît va tendre à s'intensifier et de très basses températures sont attendues sur le département, pouvant notamment atteindre jusqu'à - 4°. Un fort vent de nord-est accentuera davantage la sensation de froid. Le préfet de Vaucluse Bernard Gonzalez a donc décidé, en plus des mesures déjà existantes dans le cadre du plan grand froid, de renforcer les capacités d'assistance et d'hébergement d'urgence. Sur la commune d'Avignon, à la suite de la fermeture de la Maison pour Tous de Monclar, hier matin, un centre d'hébergement exceptionnel, mis à disposition par la municipalité, est assuré depuis hier après-midi à la salle Mérimod, située au 15 rue Paul Mérimod. Ce centre d'hébergement dispose d'une capacité totale de 50 places. Le Secours Populaire assurera l'accueil de l'après-midi ainsi que la nuit du lundi au mardi. Les nuits seront assurées par alternance entre la Croix Rouge et le Secours Populaire. Cet accueil exceptionnel sera maintenu jusqu'au retour de températures plus clémentes. Une évaluation quotidienne des besoins sera conduite par les services de l'État.

Dans le reste du département, les capacités d'hébergement d'urgence ayant récemment été